

**PUYLOUBIER****Précisions sur l'accident lors d'un exercice souterrain dans la grotte Bataille survenu le samedi 13 mai**

Des informations qui seraient inexactes. Le Spéléo secours français 13 (SSF13) est revenu dans un communiqué sur les circonstances de l'accident survenu lors d'un exercice souterrain dans la grotte Bataille le 13 mai à Puyloubier. Il s'agissait tout d'abord d'un exercice départemental. En milieu d'après-midi, explique le SSF 13, une cellule orageuse d'ampleur a éclaté sur le massif de Sainte-Victoire, alors que le téléphone filaire était installé depuis la surface jusqu'à la salle à 110 m de profondeur où était installée la victime fictive. À 15 h 30, la foudre a tapé en surface à proximité de l'entrée de la cavité et l'électricité s'est propagée sous terre par la ligne téléphonique filaire, ce qui a généré un arc électrique au niveau du point chaud. Parmi les 8 sauveteurs spéléologues présents à ce moment à proximité de la victime, 5 ont été électrisés à des degrés divers. La cheffe d'équipe prend la décision de stopper la mission et organise l'évacuation de la cavité. Tous les spéléologues engagés entament alors une rapide remontée en surface par leurs propres moyens alors que la communication est coupée dans la cavité à la suite de l'impact de la foudre.

Quand cette information atteint le poste de commandement opérationnel spéléo, le Codis13 est informé et mobilise des ambulances du SDIS13 suivant le protocole médical relatif aux personnes électrisées. À leur retour au PCO, les cinq victimes sont prises en charge sur place par les médecins du Smur puis sont évacuées vers les urgences des hôpitaux d'Aubagne et d'Aix-en-Provence. Elles sont placées en observation. Elles ont quitté les hôpitaux entre le 13 mai au soir et le 14 mai au matin. Le Spéléo secours français conclut en indiquant que les informations diffusées par différents médias sur cet accident font référence à une explosion de batteries de téléphones portables au lithium. Il n'en serait donc rien.